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Ipswich avanza hacia la promoción después de una victoria
emocionante sobre Coventry

Ha sido solo cuestión de unos días. Después de  ver cómo su equipo, Ipswich, desaprovechaba la
ventaja en los últimos minutos en el partido de Hull la semana pasada,  Kieran McKenna golpeó el
cristal de la ventana del banquillo visitante. Pero en esta ocasión, las escenas al final del  partido
fueron de pura alegría sin filtros. Ipswich está a un paso de la promoción, casi puede oler el brillo 
de la Premier League, ver sus campanas y silbatos.
Simplemente no podría haber habido mejor momento para que Ipswich volviera a  ganar, ya que
esta es su primera victoria en cinco partidos después de conseguir seis puntos en sus últimos
cinco  partidos. No importa lo que ocurra a partir de ahora, ha sido una gran campaña para
Ipswich, que celebraba el  ascenso de la Liga Uno en este momento el año pasado.

Leed sobre: Jamie Vardy comienza la fiesta de Leicester al  hundir a Preston y
sellar el campeonato

Los cálculos no son tan complejos en este momento: si Ipswich evita la derrota  en casa contra
Huddersfield, un equipo que ya ha descendido, ascenderá a la máxima categoría después de una
ausencia de  22 años, independientemente de cómo le vaya a Leeds en casa contra
Southampton. Coventry, casi el segundo equipo de todos  cuando lucharon contra Manchester
United en las semifinales de la FA Cup hace nueve días, parecían acomodarse como anfitriones.
En los  minutos previos al inicio, los fanáticos viajeros de Ipswich se mecían al ritmo de varias
canciones de baile: Just Can't  Get Enough y Freed from Desire, naturalmente. Y su canto
continuó durante mucho tiempo.
McKenna prometió que su equipo aceptaría el  desafío de poder dar un gran paso hacia la
promoción en este partido reprogramado y, de ser necesario, los jugadores  de Ipswich, con su
camiseta naranja completa, no mostraron signos de presión. Ipswich comenzó en el pie derecho y
una  jugada fluida que comenzó con Leif Davis arrojando desde el lateral en medio campo propio
y culminó con Wes Burns  desbordando por la derecha y forzando una despeje apresurada de
Coventry.
Ipswich abrió a Coventry en segundos. Dentro de los ocho  minutos ya habían anotado el primer
gol. Burns se filtró detrás de Jay Dasilva y botó el balón para su  compañero de equipo galés
Kieffer Moore, quien enterró un tiro bajo en la red de Coventry. Eso desató la histeria  en la grada
visitante, donde 2,539 seguidores explotaron.
McKenna dio palmadas con los brazos a su personal desde el área técnica:  Martyn Pert, el
primer entrenador Lee Grant, quien lo siguió desde el Manchester United, y el entrenador de
porteros Rene  Gilmartin. Pero seguramente no pudo apartar la mirada de los seguidores que



celebraban en la distancia.
Todo iba viento en popa  para Ipswich, hasta que el disparo raso y potente de Ben Sheaf desde la
distancia, que voló por encima del  travesaño, llevó a McKenna a cuestionar a su defensa.
Coventry, acosado por las lesiones y el cansancio, comenzó mal. Pero pronto,  después de ir
abajo en el marcador, despertaron de su letargo y estuvieron a punto de empatar. Milan van Ewijk
 cortó el balón desde la derecha e Haji Wright llegó a un centro rebotado en el área chica, pero el 
portero de Ipswich, Vaclav Hladky, desvió su disparo de manera instintiva con ambas manos.

Serena Williams sobre a polêmica com o macacão do French
Open: "A polícia dos corpos das mulheres deve acabar"

 Quando Serena Williams retornou ao Aberto da França de 2024 apenas alguns meses após  dar
à luz à bet20 primeira filha, houve pouca conversa sobre bet20 vitória bet20 sets seguidos sobre
Kristýna Plíšková. 
Em vez disso, a maior parte da conversa girou bet20  torno do que ela estava vestindo: o agora
icônico macacão de super-herói 'gato'.
 E, carai, houve uma conversa.
 "Não sabia que teria um impacto tão grande", diz Williams à Amanda Davies desporto. "Estou
aqui, apenas tentando estar saudável,  sou mãe nova e apenas tentando ser eu. Foi um grande
momento. Não sabia que causaria tantas ondas." 
Williams foi proibida de vestir o macacão bet20 torneios futuros do  Aberto da França após o
presidente da Federação Francesa de Tênis, Bernard Giudicelli, ter dito que o Roland Garros
estaria  introduzindo um código de vestuário.
"Isso já não será  mais aceito", disse Giudicelli sobre o macacão na época. "Tem que respeitar o
jogo e o local." 
A decisão e os comentários de Giudicelli causaram ampla crítica, especialmente da  lenda do
tênis Billie Jean King, que postou nas redes sociais que "a polícia dos corpos das mulheres deve
acabar". 
O macacão apertado também teve um propósito sério, disse  Williams na época, ajudando a
circulação sanguínea da 23 vezes campeã de simples do tênis bet20 Grand Slam após um  parto
difícil.
Williams, no entanto, disse que não teve  problema com a decisão e os comentários feitos por
Giudicelli.
 A roupa preta tinha uma faixa vermelha que corria bet20 torno da cintura, mas Williams revelou
que o design  original não deveria ser assim.
"Quando me dei à  vista pela primeira vez, era bet20 um ensaio de vestido, e no ajuste, ela tinha
essa linha vermelha e isso  era apenas uma marca porque eles todos iriam mudar para prata
escura ou preto, então isso estava suposto ser todo  preto", diz Williams.
"E eu disse: 'Não, mantemos essa  vermelha. Mantemos essa vermelha'. Era tão legal. Eu sei que
é um 'amostra', mas temos de fazer isso e eles  têm que ser desse cor. E eu me senti tão
confortável."
 "Agora estou tendo lembranças tristes porque eu extraço", ela diz com tristeza. "Oh não, agora
eu estou pensando  bet20 ir para casa e colocá-lo e, claro, quero jogar e deslizar bet20 alguma
argila. Oh, tão bons recordações." 
Williams, que não jogou competitivamente desde o Aberto dos  EUA de 2024, disse que não
vestiu a fantasia desde então. "Mas eu preciso", ela acrescenta.
 A 14 vezes campeã de Grand Slam de duplas – frequentemente considerada a  melhor jogadora
de tênis feminino de todos os tempos – disse que estava "obcecada" com a fantasia quando a
```python  estreou porque era "tão diferente" de tudo o que qualquer  jogador já havia usado no
tênis, um esporte frequentemente considerado tradicional e conservador. 
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Na época, Williams disse que se sentia como  uma "guerreira" na fantasia ou "uma rainha de
Wakanda", uma referência à nação fictícia no filme "Pantera Negra" da Marvel. 
Enquanto  boa parte do primeiro boato bet20 torno da fantasia foi sobre moda e o que era
considerado aceitável para o  tênis, pouco foi dito sobre como a fantasia de gato foi projetada
para ajudar Williams fisicamente. 
Em um artigo de opinião  para
A de 42 anos diz que  desejava que o elemento prático do design da fantasia tivesse sido
considerado mais à época. 
"Eu adoro usar saias", ela diz.  "Não estou dizendo que não, elas são como meus favoritos para
usar, meus vestidos de tênis, mas eu queria me  certificar de que a minha circulação sanguínea
estava sempre bom e eu havia estado bet20 uma experiência perto da morte." 
"Eu  acho que nesse momento, eu realmente precisava ser compreendida", ela diz. "Eu acabara
de ter um filho. Eu acho que  o meu bebê tinha apenas alguns meses na época - por que eu
estava sequer jogando, não sei - e  claro, eu tinha muitos problemas com coágulos sanguíneos."
 Ela credita a Nike, seu fabricante de kit, por saber "como despertar uma  conversa" e elogia-os
por serem capazes de "realmente entender o atleta".
 "Eu acho que nesse momento, eu realmente precisava ser compreendido",  diz. "Eu acabei de ter
um filho. Eu acho que o meu bebê tinha apenas alguns meses na época -  por que eu estava
sequer jogando, não sei - e claro, eu tinha muitos problemas com coágulos sanguíneos." 
Ela credita a  Nike, seu fabricante de kit, por saber "como despertar uma conversa" e elogia-os
por serem capazes de "realmente entender o  atleta".
 "Eu acho que nesse momento, eu realmente precisava ser compreendido", ela diz. "Eu acabei de
ter um filho. Eu acho  que o meu bebê tinha apenas alguns meses na época - por que eu estava
sequer jogando, não sei -  e claro, eu tinha muitos problemas com coágulos sanguíneos."
 Ela credits Nike, seu fabricante de kit, por saber "como despertar uma  conversa" e praises them
for being able to really understand the athlete." 
"I think in that moment, I  really needed to be understood", ```
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